



＜学校教育目標＞開かれた学校づくりを推進し、主体的に学ぶ意欲と
豊かな心をもった、たくましく生きぬく生徒の育成

＜校訓・目指す子ども像＞

【友情】思いやりのある生徒 【努力】粘り強くがんばり続ける生徒 【誠実】さわやかな生徒

＜＜令和5年度生徒総会「令和の改新」＞＞

6月28日（水）、令和5年度の生徒総会を開催しました。本校の生徒総会は、「生徒会活動方針」「各専門委員会活動方針」「学校への要望」の3部に分かれ審議されます。また、生徒総会に至るまでに、各学級における学級討議、生徒会執行部を中心とした生徒会討議等で審議されます。特に「学校への要望」に対しては、校則を含む複数の提案がなされました。総会の前に、審議に関しては、一人一人が「学校生活をよりよくしたいという願い」「千代中学校をよりよい学校に成長させたい思い」「自分たちが理想とする中学生としての姿」を大切にすること。総会後の手続きを経て決定したことについて、一人一人が責任をもつこと。など私の思いを伝えました。



暑い中での総会でしたが、生徒たちは、千代中学校の一員として熱心に審議に参加しているようでした。今後は、総会の結果について、職員会議等で検討し、PTA役員会や学校運営協議会のご意見をいただいたのち、正式に運用開始となる予定です。

今回の生徒総会の開催に向けて、生徒会執行部を中心に、たくさんの生徒が準備やリハーサルに取り組みました。関係生徒のみなさん、ありがとうございました。



＜＜「学校運営協議会」開催＞＞

本校は、コミュニティースクール実施校であり、6月19日（月）に本年度の第1回学校運営協議会を開催しました。コミュニティースクールとは、より地域に開かれた学校を目指し、学校と地域とが協力して児童生徒の健全な育成に努めるもので、市内すべての小中学校で実施しています。また、学校運営協議会は、学校経営方針や取組についてご意見をいただいたり、年間の活動を総括したりする会議です。今回の会議は、本校のよさや課題を基にした学校経営方針と主な取組について説明し、ご承認いただきました。



＜＜あと3週間で、そして夏休みを有意義に！＞＞

1学期もあと3週間ほどとなり、そして間もなく38日間の長い夏休みを迎えます。そこで、みなさんには1学期の生活や学習の振り返りを行うとともに、夏休みを有意義に過ごすための計画を考えてほしいと思います。夏休みは、時間的にも気持ち的にも余裕があるように感じますが、3年生にとっては受験に向けた重要な時期となります。1・2年生も同様です。学習の積み重ねも大切ですが、後先を考えずに安易な行動をとってしまうと、大きな後悔をすることにもなりかねません。この時期に、この夏に自分がすべきこと、そして2学期からの目標をしっかりと考えてみましょう。



《期末考査を行いました》

6月中旬、1学期の期末考査を行いました。1年生にとっては初めての定期考査となりましたが、取組の成果は出ていたでしょうか。小学校と比べて対象となる範囲が広く、勉強の仕方などを悩んだ生徒もいるかもしれません。しかし、日々の学習を一つ一つ丁寧に積み重ねていくことの大切さは、小学校も、中学校も、そしてこれから先も変わりません。定期考査の前は、慌てて詰め込むのではなく、日頃の学習の成果を確かめる期間とするなど、日常の学習を含め見直してみるとよいのではないのでしょうか。



《ツバメが巣作りをしています》

2年4組付近の軒下に、ツバメが巣作りをしています。昔から「ツバメが巣をつくる家は、よい家（主に商売繁盛や子孫繁栄という意味のようですが…）」と言われていました。千代中学校は穏やかに子育てができる場所とツバメが認識したのかもしれません。きっと、千代中生の人柄の良さが伝わったのでしょう。雛鳥が無事に育ち、巣立っていく日が楽しみです。



（窓からのぞくと危険です。また、近くに人の気配があるとツバメが巣に近寄りなくなります。遠くからそっと見守ってくださいね。）



【お願い・お知らせ】

- 保護者の皆様には、tetoruの登録にご協力いただきありがとうございます。本校では、台風や大雨等による休校・登校の見合わせ・早期下校等の通知、学校・学年行事や授業に関する緊急なお知らせ、不審者、猿やイノシシ等の出没などの情報を、tetoruにて配信することがあります。配信内容によっては、未登録のご家庭には個別にご連絡していますが、連絡が行き届かないこともありますので、できる限りtetoruへの登録にご協力ください。
- 以前よりお知らせしておりますが、本校では、教職員の働き方に関する見直しについて、市教委からの通知に従い留守番電話機能を導入しています。保護者の皆様には、ご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。平日は17時から翌8時、休日は終日留守番電話となりますことをご了承ください。また、長期休業日中に設定される学校閉庁日【8月10日（木）・14日（月）～16日（水）・12月27日（水）～28日（木）・1月4日（木）】も終日留守番電話となります。ご不便をおかけしますが、よろしく願いいたします。
- 本年度の体育大会は、9月16日（土）に実施する予定です。現時点では、保護者の皆様にもご観覧いただく予定です。当日が雨天等により中止する場合は、16日は登校とし、翌週平日に延期します。なお、当日から翌週にかけて、予備日や代休等の関係で弁当持参の日があります。お手数をおかけしますが、弁当の用意をお願いいたします。詳細は2学期にお知らせします。



《7月の主な行事予定》

《8月の主な行事予定》

日	曜	行事等	日	曜	行事等
5	水	1年 等の授業	10	木	学校閉庁日
6	木	専門委員会	14	月	学校閉庁日（～16日）
7	金	薬物乱用防止教室	28	月	始業式
12	水	大掃除	29	火	課題考査
13	木	保護者会（～19日）			給食開始
19	水	学年集会			
20	木	終業式・全校集会			

※ 予定は現時点でのものです。状況によって変更になることがあります。

※ その他の行事や詳細は、学校や学年・学級からの連絡でご確認ください。